

Sánchez Rubio toma el relevo de Jiménez en la secretaría de Sanidad de la ejecutiva del PSOE



GACETA MÉDICA / MADRID

@GacetaMedicaCom

lunes, 28 de julio de 2014 / 16:00

La actual consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de Andalucía, María José Sánchez Rubio, ocupará la secretaría de Sanidad de la nueva Comisión Ejecutiva Federal del PSOE, liderada por Pedro Sánchez y presentada el pasado fin de semana en el Congreso Extraordinario Socialista celebrado en Madrid.

Sánchez Rubio, que toma el relevo en este puesto de la ex ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez, es licenciada en Psicología y diplomada en Trabajo Social y Gerontología, y ocupa la cartera de sanidad andaluza desde el año pasado.

Junto a ella estarán María González Veracruz, bioquímica, que ocupará la secretaría de Ciencia, y María Luisa Carcedo, médico, que asume la de Bienestar social.